

Le meeting national pour la Journée du Paysan se tiendra dans la province cubaine de Guantánamo



La Havane, 16 mai (RHC)- La province de Guantánamo, dans l'Est de notre pays, sera le siège demain du meeting national pour la Journée du Paysan.

Cette célébration coïncide avec le 55e anniversaire de la signature de la première Loi de Réforme Agraire par le leader de la Révolution Cubaine, Fidel Castro Ruz.

Au cours d'une activité dans le cadre de la journée de célébration de ces éphémérides, Rafael Santiesteban, président de l'ANAP, l'Association Nationale des Petits Agriculteurs, a signalé que le choix de ce territoire est une reconnaissance de son rôle historique dans les luttes du paysan de notre pays.

Le dirigeant a ajouté que l'on récompense aussi les efforts des travailleurs de Guantanamo dans la production d'aliments.

Rafael Santiesteban, président de l'ANAP a précisé que cette fois-ci, la célébration est dédiée à l'œuvre de la Révolution Cubaine en faveur du paysannat. Il a rappelé que tous les membres de l'ANAP ont pris l'engagement d'obtenir de meilleurs résultats et de s'acquitter des tâches assumées.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/23336-le-meeting-national-pour-la-journee-du-paysan-se-tiendra-dans-la-province-cubaine-de-guantanamo>



Radio Habana Cuba